



PACHUCA VENCE AL AMÉRICA

¡Pegan al líder!



¡TERROR EN EL PUEBLO! ESTRELLA SU JEEP CONTRA POSTE DE CFE

Al partir el poste, las líneas energizadas cayeron sobre la avenida Constitución provocando una serie de chispazos

HORA CERO

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Domingo 6 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,761
Monclova, Coahuila

Venderán en paquete el Steckel y Horno Eléctrico

EN TRÁGICO ACCIDENTE

Fallece el empresario Raffaele Bonetti

El CEO del Hospital San José de Monclova, volcó su camioneta a orillas de la carretera federal número 30

BRENDA REBOLLOSO / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La repentina muerte del empresario conmocionó al gremio médico local.

EJIDO EL ÁGUILA, MPO. DE NADADORES, COAH.- La madrugada de este sábado falleció en un accidente vehicular Raffaele Bonetti Epifanía, reconocido empresario y uno de los dueños de la Torre Médica San José en Monclova.

El accidente ocurrió

HORA CERO

poco después de la medianoche sobre el kilómetro 35 de la carretera federal 30, a la altura del ejido El Águila, cuando Bonetti se dirigía a Monclova a bordo de su vehículo particular.

La noticia fue compartida por Julián Torres Ávalos, presidente del Grupo de Defensa Laboral de Trabajadores de AHMSA

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Una nueva luz de esperanza se encendió este fin de semana para los extrabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA), luego de que el síndico Víctor Manuel Aguilera confirmara que los equipos clave de la siderúrgica —Normalizado, Molino Steckel y el Horno Eléctrico— no serán vendidos por separado, sino como parte del paquete completo de la empresa.

La noticia fue compartida por Julián Torres Ávalos, presidente del Grupo de Defensa Laboral de Trabajadores de AHMSA, quien informó que una comisión del colectivo viajó el pasado viernes a Saltillo para reunirse directamente con el síndico. El objetivo: despejar las dudas generadas tras declaraciones recientes en el Senado sobre la posible



Exobreros de AHMSA reciben garantía, equipos clave no serán vendidos por separado.



Ahora sabemos que los equipos siguen dentro del patrimonio de la empresa y no se moverán sin que se nos pague antes”

JULIÁN TORRES
Presidente del Grupo de Defensa Laboral de Trabajadores de AHMSA

el pago a los trabajadores.

“La prioridad son los sueldos y finiquitos”, reiteró Torres Ávalos. Enfatizó que los extrabajadores son legalmente los acreedores número uno en el proceso, por lo que ninguna acción sobre los activos de la empresa puede realizarse sin

considerar primero sus derechos.

El Grupo de Defensa Laboral está conformado por alrededor de 500 trabajadores, en su mayoría ya fuera de la nómina, quienes se organizaron tras el colapso operativo de la siderúrgica para exigir, de manera colectiva, el cumplimiento de sus derechos laborales.

Las declaraciones en el Senado encendieron la alerta entre los exobreros, quienes temían que los activos más valiosos de AHMSA pudieran ser vendidos de forma individual.

“Queremos que se nos reconozca no solo como acreedores, sino como la base que sostuvo esta empresa durante décadas”, expresó uno de los miembros del grupo, insistiendo en que cualquier ingreso por concepto de venta o renta debe destinarse primero a los trabajadores.

Aunque la situación económica de AHMSA continúa siendo incierta, los extrabajadores consideran esta aclaración como un avance significativo en su lucha. “Ahora sabemos que los equipos siguen dentro del patrimonio de la empresa y no se moverán sin que se nos pague antes. Eso cambia el panorama y nos da fuerza para seguir luchando”, aseguró Torres Ávalos.



Llevaron huevo y leche a todas las regiones

El Gobierno del Estado ha completado la distribución de apoyos alimentarios de huevo y leche en las 5 regiones del estado

LOCAL / PÁG. 7

Inauguran 187 Compañía de la Guardia Nacional

Tendrá capacidad para 121 elementos

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Se inauguró oficialmente la 187/a. Compañía de la Guardia Nacional en el municipio de Monclova con capacidad para 121 elementos, un acto encabezado por el Comisario José Luis Sedano Ramírez, Comandante Coordinador Territorial de la Región Noreste, acompañado por

los alcaldes de Monclova y Frontera, Carlos Villarreal Pérez y Sari Pérez Cantú.

El evento contó con la presencia de mandos de corporaciones regionales y municipales de seguridad, como la Fiscalía del Estado, la Agencia de Investigación Criminal, el Grupo Reacción Centro, la Policía Estatal de Coahuila, el Ejército Mexicano, así como representantes de otros agrupamientos, quienes participaron en la



Inauguran la 187/a. Compañía de la Guardia Nacional en Monclova.

ceremonia de honores a la bandera, acompañada de banda de guerra.

Durante el acto, el Inspector General Arturo Hernández, comandante del 33 Batallón de la Guardia Nacional, ofreció un mensaje

alos presentes, destacando el significado de esta inauguración.

LOCAL / PÁG. 2

Va a juicio guardia asesino

MÓNICA MEZA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El guardia de seguridad de la empresa Ferromex fue acusado formalmente por el delito de homicidio calificado, mientras que su jefe inmediato enfrenta cargos por presunto encubrimiento, luego de que ambos fueran señalados por su implicación en la muerte de un hombre en los patios de dicha

Ambos imputados tenían defensora pública.

empresa. Los hechos salieron a la luz durante la audiencia inicial celebrada en el Centro de Justicia Penal de Frontera, bajo la causa penal 380/2025.

LOCAL / PÁG. 2

